

Burundi : L'Unicef exige le respect du droit des enfants

Deutsche Welle, 09.06.2016 L'arrestation puis les poursuites engagées contre ces mineurs ont indigné l'Unicef. L'organisme de l'ONU juge inacceptable leur incarcération, en cette période d'examens de fin d'année. Six des onze lycéens arrêtés la semaine dernière, ont bénéficié hier d'une mesure de liberté provisoire. Ils demeurent cependant poursuivis par la justice de leur pays, pour outrage au chef de l'État. Leur tort, avoir gribouillé les photos du président Pierre Nkurunziza.

Et selon le porte-parole de l'Unicef à Genève, Christophe Boulierac, les six élèves ayant bénéficié hier d'une liberté provisoire ont pu passer leurs examens de fin d'année. Le Fonds des Nations unies pour l'enfance exige que les poursuites qui ont été engagées contre ces mineurs soient levées. Ecouter sur Deutsche Welle la version audio de ce sujet